



Echange avec le collège Romain Rolland

publié le 30/11/2021 - mis à jour le 14/12/2021

Vendredi 26 novembre 2021

Vendredi 26 novembre, seize élèves de 6ème sont allés au collège Romain Rolland à Soyaux pour rencontrer leurs correspondants. En effet, depuis plusieurs semaines, les deux classes s'échangent des défis.

Les élèves se sont regroupés et ont passé l'après-midi à enquêter sur un cambriolage dans la ville de Pi. Ils ont jonglés entre les témoignages et les aveux du suspect. Après plusieurs temps de recherche, ils ont réussi à trouver le coupable et à rendre les chiffres volés à la victime.

Nous avons clôturé cet après-midi par un petit goûter.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.